



## Monreal responde a acusaciones de Adán Augusto

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El día viernes por la tarde el coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, respondió a las acusaciones que vertió su homólogo en el Senado, Adán Augusto López, por supuestas irregularidades en la asignación de contratos en la Cámara Alta cuando él, **Monreal**, estaba a cargo de la gestión.

A través de un video en redes sociales el líder morenista en San Lázaro aseveró que la Junta de Coordinación Política que presidió la pasada administración estuvo sometida a un riguroso escrutinio por parte de la **Auditoría Superior de la Federación** y la Contraloría Interna, así lo manifestó **Ricardo Monreal**.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1zCoa8xeQnVRoFpWJ?e=FppSLI](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zCoa8xeQnVRoFpWJ?e=FppSLI)